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Salzburg, im Dezember 2022

Sehr geehrte Annaberg-Lungötzerinnen und Annaberg-Lungötzer!

Wir leben in ausgesprochen herausfordernden Zeiten und sind aktuell mit der Bewäl� gung vieler Krisen 
beschä� igt. Von der Teuerung über die Pandemie bis hin zur Klimakrise und den Flüchtlingsbewegun-
gen. Unser Land hat in den letzten Jahren und Jahrzehnten immer wieder gezeigt, dass wir hilfsbereit 
und solidarisch sind, wenn es darum geht, Menschen in Not, die vor Krieg und Verfolgung fl iehen muss-
ten, Hilfe zu leisten. Wir werden aber keinesfalls dulden, dass diese Gas� reundscha�  und Hilfsbereit-
scha�  ausgenutzt, der Rechtsstaat gebrochen und Gewalt ausgeübt wird. 

Und gerade in diesen stürmischen Zeiten braucht Salzburg Stabilität, Verlässlichkeit, Sicherheit aber 
auch die Zuversicht und den Op� mismus, dass wir diese Herausforderungen nicht nur meistern, son-
dern sogar gestärkt aus diesen Krisen hervorgehen können. Daran arbeiten wir tagtäglich gemeinsam als 
Team der Landesregierung mit Nachdruck.

In den vergangenen Jahren haben wir durch eine solide Finanzpoli� k das Landesbudget in Ordnung ge-
bracht und den Schuldenberg mehr als halbiert. Diese vorausschauende Poli� k nach dem Mo� o ´Spare 
in der Zeit, dann hast du in der Not´ macht sich jetzt bezahlt. 

Die dadurch erwirtscha� eten Handlungsspielräume ermöglichen uns nun in schwierigeren Zeiten ziel-
gerichtet und wirksam gegen die Teuerung vorzugehen, das Sozial- und das Gesundheitssystem sowie 
die Pfl ege abzusichern bzw. auszubauen, den Wirtscha� s- und Arbeitsmarkt zu stützen und dem Klima-
wandel entgegenzutreten. Die Salzburger Volkspartei steht für einen klaren und stabilen Weg für Wirt-
scha�  und Arbeit, für einen klaren und stabilen Weg für Bildung und Zukun�  und für einen klaren und 
stabilen Weg für Lebensqualität und Sicherheit, den wir auch weiterhin konsequent fortsetzen werden. 
Dazu legen wir viele Vorschläge, Projekte und Ideen auf den Tisch, über die wir gerne genauer unter 
www.wir-in-salzburg.at informieren.  

Die Landtagswahl im kommenden Jahr wir�  ihre Scha� en voraus und wir bereiten uns auf diese wich-
� ge Wahl mit bestem Gewissen vor. Den Frühstart der poli� schen Mitbewerber werden wir aber nicht 
mitmachen und sta� dessen Verantwortung für Salzburg übernehmen und bis zur letzten Sekunde für 
unser Bundesland arbeiten.  

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien viel Gesundheit, Erfolg und danke herzlich für Ihre Unterstützung.

Herzlichst 

Dr. Wilfried Haslauer 
Landeshauptmann 

D R .  W I L F R I E D  H A S L A U E R

UNSER L ANDESHAUPTMANN.

Gemeinsam 
für Salzburg

www.wir-in-salzburg.at
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Was geschieht in der Gemeinde
Liebe Annaberg-Lungötzerinnen,
liebe Annaberg-Lungötzer!

Ein in vielen Bereichen ereignisreiches Jahr 2022 neigt sich mit großen Schritten dem 
Ende zu. 
Aus wirtschaftlicher Sicht als sehr erfreulich zu betrachten, ist die Ansiedelung der Firma 
HAFRO - Edle Holzböden GmbH im Gewerbegebiet „Mosersäge“, womit Arbeitsplätze für 
Einheimische geschaffen wurden.
In der letzten Gemeindesitzung war es möglich ein positives Budget zu erstellen. Dies ist 
ein bedeutender Grundstock, um wieder wichtige Vorhaben im kommenden Jahr 2023 
realisieren zu können.
Bei etwaigen Fragen stehen wir gerne zur Verfügung. Für Ideen, Vorschläge und 
Anregungen haben wir stets ein offenes Ohr.
Ich möchte mich als ÖVP-Parteiobmann bei allen Vereinen und Organisationen recht 
herzlich für das Engagement und die geleistete Arbeit bedanken. Es wurden viele 
kulturelle und sportliche Veranstaltungen durchgeführt.

Wir hoffen auf eine erfolgreiche Wintersaison für die heimischen Schilift- und Tourismusbetriebe und darauf, dass 
uns Frau Holle mit ihrem „Schneezauber“ unterstützt.

In diesem Sinne wünschen wir euch eine schöne, besinnliche und friedvolle Weihnachtszeit. Viel Gesundheit, Glück 
und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2023. 

Johann Wallinger
Obmann ÖVP Annaberg-Lungötz und das gesamte Team der ÖVP Gemeindevertretung

Liebe Gemeindebürgerinnen,
liebe Gemeindebürger!

Bei der Jahreshauptversammlung 
im Mai begrüßten wir Frau 
Landtagspräsiden� n Brigi� a Pallauf. 
Frau Bezirkskommandan� n CI Monika 
Noppinger referierte über Gewalt 
im häuslichen Bereich. Der Vortrag 
war äußerst informa� v und sehr 
spannend. Bi� e scheut euch nicht, 
in Notsitua� onen, 133 zu rufen. Die 
Opferschutzeinrichtung Salzburg ist 
unter 0662/870100 zu erreichen.
Im Juli besuchten wir die Käserei 

Fürstenhof und fuhren auf den 
Untersberg. 
Der Ausfl ug fand gemeinsam mit den 
Trachtenfrauen sta� . An dieser Stelle 
ein Danke an Vroni Buchegger für die 
Organisa� on.
Den gut besuchten Vortrag „Blackout 
der längerfris� ge Stromausfall“ 
organisierten wir gemeinsam mit 
der Gemeinde Annaberg. Herr 
Markus Kurcz, Leiter der Abteilung 
Katastrophenschutz Land Salzburg, 
berichtete über Ursache, Ablauf, 
Selbstschutz, Vorsorge und Bevor-
ratung bei einem längerfris� gen, 

großfl ächigen Stromausfall.
Unsere Nordic Walking Damen waren 
auch heuer wieder sehr ak� v.
Wir bemühen uns auch im 
kommenden Jahr, wieder ein 
interessantes Programm für euch zu 
erarbeiten.
Wir wünschen ein besinnliches 
Weihnachtsfest und alles Gute für das 
neue Jahr 2023.

Susanne Hirscher und das Team der 
ÖVP-Frauen Annaberg-Lungötz

ÖVP Frauen

Liebe Annaberg-Lungötzerinnen,
liebe Annaberg-Lungötzer!

Das Jahr 2022 ist wie im Flug vergangen. Weihnachten 
und der Jahreswechsel stehen vor der Tür. 
Die Wintersaison des Jahres 2021/22 lief gut. Es 
gab ausreichend Schnee und das Wetter meinte 
es gut mit den Schifahrern aus Nah und Fern. 
Daher war auch die Buchungslage entsprechend 
erfolgreich und die Lifte konnten zufriedenstellende 
Beförderungszahlen erzielen.
Rückblickend kann man sagen, dass der Sommer ein 
hervorragender war. Es gab keine Unwetter, aber 
genug Regen, sodass eine gute Ernte eingefahren 
werden konnte. Auch die Imker freuten sich über 
eine gute Honigernte. Mensch und Tier durften sich 
über einen außergewöhnlich schönen Almsommer 
freuen und kamen unbeschadet wieder ins Tal zurück. 

Das ist neuerdings nicht mehr so selbstverständlich, wie Medien aus anderen Regionen berichteten. 

Im Herbst wurden die beider Wanderparkplätze Pommer und Korreit erweitert und das Hotel 
„Dachstein-West“ bekam einen neuen Parkplatz im Ortszentrum zur Miete zur Verfügung gestellt. 
Die Pandemie ist gottseidank ein wenig in den Hintergrund getreten, aber leider hat sie sich neben 
dem Ukraine-Krieg auf das wirtschaftliche Wachstum ausgewirkt. 
Die hohe Inflation und die enormen Energiekosten lassen uns mit Sorge in die nähere Zukunft blicken. 
Trotzdem sollten wir dem neuen Jahr eine neue Chance geben: die Buchungslage ist laut Touristikern 
sehr gut und die Gewerbetreibenden vermelden durchwegs volle Auftragsbücher.

In der Gemeindepolitik war es uns ein großes Anliegen, den Volksschul-Um- und den Kindergarten 
Neubau in Lungötz voranzutreiben. Der Architektenwettbewerb zum Umbau der VS Annaberg 
gemeinsam mit der Kirchplatz-Neugestaltung ging im November über die Bühne. Die Jury wählte 
ein – meiner Meinung nach – sehr ansprechendes Projekt zum Sieger. Ich freue ich schon auf die 
Planungs- und Umsetzungs-Phase. Der Wettbewerb für das Kindergarten-Zentrum Lungötz wird im 
Frühjahr stattfinden. 

Für unsere kleinsten Gemeindebürger wurde der Spielplatz in Annaberg neu mit Spielgeräten 
bestückt. Wir hoffen, dass wir den Geschmack der Kids getroffen haben.
Es freut uns sehr, dass ein weiteres Projekt im Gewerbegebiet „Mosersäge“ umgesetzt wird. Martini 
Sportswear GmbH, einer unserer Leitbetriebe, hat schon mit Vorbereitungsarbeiten zum Bau eines 
großzügigen Lager- und Büro-Gebäudes begonnen. 
Im abgelaufenen Jahr schlossen sich die Raiffeisen-Banken Abtenau, Rußbach und Annaberg-Lungötz 
zur Raiffeisenbank Lammertal zusammen. Ich bin überzeugt, dass sich diese Zusammenarbeit 
wirtschaftlich positiv auswirken wird. 

Im Vereinsleben unseres Ortes war auch wieder Einiges los. Wir können unserem FC Annaberg-Lungötz 
zum Meistertitel gratulieren und auf zahlreiche andere sportliche Erfolge unserer Gemeindebürger 
blicken. Ich bedanke mich bei allen Vereinen unserer Gemeinde für ihr hervorragendes Engagement 
und die schönen Feste!

So bleibt mir nur noch, euch für das kommende Jahr viel Glück und Erfolg in allen euren Vorhaben 
zu wünschen! Genießt die Feiertage im Kreis eurer Familien und rutscht mit Zuversicht und Elan ins 
neue Jahr 2023!

Rupert Pölzleitner
Vizebürgermeister


